
Protokoll:

 

Rm Flöck (CDU-Fraktion) gibt zu Protokoll, dass die CDU-Fraktion dem Aufstellungsbeschluss und 

dem Konzept grundsätzlich zustimme, aber nicht gleichzeitig mit dem inhaltlich geplanten Sortiment 

einverstanden sei. Der Einzelhandel in der Innenstadt sei durch das aktuell geplante Sortiment 

gefährdet. 

 

Baudezernent Prof. Dr. Lukas gibt hierzu an, dass beim Vorentwurf über die Zulassung des Sortiments

beraten werden würde.

 

Die WGS-Fraktion wird der Beschlussvorlage nicht zustimmen.

 

 




